



Ministra de cultura se pronuncia por falsos seres no humanos

Ministra de Cultura se pronuncia tras declaraciones del ufólogo mexicano Jaime Maussan tras la presentación de supuestos cuerpos no humanos



por Redactor web8 | Sep 14, 2023 | Actualidad

la **Cámara de Diputados de México**, liderada por el ufólogo Jaime Maussan y otros expertos en extraterrestres y ovnis, que supuestamente fueron **hallados en Perú**, originó que la ministra de **Cultura**, Leslie Urteaga, haga una pertinente aclaración sobre el controvertido tema que ha atrapado la atención de medios de comunicación y expertos.

«En el Perú no hay ninguna entidad científica que lo haya dicho», dijo la titular de ese sector al ser consultada por la prensa, a su salida de la **Comisión de Presupuesto del Congreso de la República**, a donde llegó para sustentar el proyecto de nueva ley del libro.

Además, **Urteaga** recordó que existe una denuncia penal de parte del Mincul contra algunas personas que habrían tenido relación con los ufólogos que presentaron los seres no humanos en **México**.

[Ministra de cultura se pronuncia por falsos seres no humanos \(larazon.pe\)](https://www.larazon.pe/ministra-de-cultura-se-pronuncia-por-falsos-seres-no-humanos)